



Mitteilungen aus der Sitzung des Gemeinderates vom Juni 2025

Leitungswechsel nach über 30 Jahren

Nach über 30 Jahren verabschiedet sich Niklaus Soltermann, der langjährige Leiter der Ackerbau- und Erhebungsstelle der Gemeinde Vechigen, Ende dieses Jahres in seinen wohlverdienten Ruhestand. In all den Jahren hat er seine Aufgabe mit grossem Engagement und Sorgfalt wahrgenommen. Der Gemeinderat hat nun Doris Bigler aus Utzigen zur neuen Leiterin der Erhebungsstelle Vechigen gewählt. Sie tritt ihre neue Funktion am 1. Januar 2026 an.

Erneuerung Deckbelag Allwetterplatz

Der Deckbelag an der Sämpbachstrasse 4 beim Mehrzweckgebäude ist sanierungsbedürftig. Für die notwendige Erneuerung hat der Gemeinderat an seiner letzten Sitzung einen Investitionskredit von CHF 105'000.00 genehmigt.

Zusätzlich wird die steile Zufahrtsrampe im Bereich der Barriere abgeflacht.

Die Bauarbeiten werden noch in diesem Monat ausgeführt, damit der Platz rechtzeitig für die Vechiger Gewerbeausstellung fertiggestellt ist.

Während den Bauarbeiten kann es im Bereich des Mehrzweckgebäudes und des Werkhofs vereinzelt zu Einschränkungen der Zufahrt kommen.

EINWOHNERGEMEINDE VECHIGEN

Gemeinderat